

El pasado 30 de Mayo de 2021 supimos de la situación de Carlos, un niño con discapacidad que vive con su familia en la comunidad de Ojo de Agüita, en el área de Concepción Sur, Honduras.

La vivienda de Carlos no cumplía con las condiciones básicas de habitabilidad, así que, a través de La Sala de Atención a la discapacidad y con la ayuda del Ayuntamiento de Santa Bárbara, nos pusimos manos a la obra para construir una nueva casa para la familia de Carlos.



Esta era la vivienda de Carlos y su familia.

En los primeros días de Junio, **Inspira Salud** inició una campaña para recaudar el dinero que se necesitaba para comprar los materiales y construir una nueva vivienda.

Presupuesto del proyecto: 1900 euros.

Gracias a donaciones como las realizadas por empresas como Fisiofocus y por Escuela de Osteopatía de Madrid, hemos logrado que Carlos tenga un lugar mejor para vivir con sus padres y hermanos.

Las obras comenzaron en la primera semana de Junio:





Por fin, el pasado sábado 19 de Junio finalizaron las obras y, a través de Mainor Castellanos de la Sala para la Atención a la Discapacidad, cuya ayuda ha sido imprescindible para la organización de los trabajos, se hizo entrega de la vivienda.



Desde Inspira Salud, damos las gracias a todas las personas que directa e indirectamente han participado y/o contribuido a la finalización de este pequeño proyecto local.